

2017年6月4日

レースに参加された選手の皆様
ご父兄 各位

藤沢市青少年セーリングクラブ
2017 藤沢チャンピオンレース
実行委員会

表彰式における賞状の不手際について（お詫び）

平成 29 年 6 月 3 日（土）に当クラブにおいて開催いたしました「2017 藤沢チャンピオンレース」の表彰式において、一部表彰者の賞状の名前が異なっていたことに関しましてお詫びいたします。

レース終了後に賞状の準備をし、印刷を行いました。表彰式前のチェックを怠り、表彰者の名前を誤って記載してしまったことが原因です。

表彰式の際に、賞状の名前が異なっていることに気付きましたが、予備の台紙がなく、修正したものをお渡しすることができませんでした。

また、藤沢市長名の賞状についても、同様に予備の用紙を藤沢市からいただいております。同様に修正したものをお渡しすることができませんでした。

さらに、不備のある賞状のままで写真撮影の機会を行ったことについても誠に申し訳なく思っております。

レースに対して真摯に取り組んだ選手各位に対して、誠に申し訳なく実行委員会としては深く反省をしております。

大会実行委員会としては、近日中に速やかに正しい賞状の準備し、当該の選手の皆様に郵送にて賞状を送付させていただきます。

当クラブでは、本事象を重大事項とらえ、今後同様の事象がないように再発防止に努めてまいります。

2017 藤沢チャンピオンレース 実行委員会
実行委員長 宮下光明/山口順